

СКРИПТ ТЕКСТА

Me llamo Alejandro Makovski, soy de Moscú. Tengo dieciseis años.

Llevo cinco años estudiando español. Acabo de terminar el bachillerato en el colegio cincuenta y siete. Ahora pienso entrar en la facultad de filología de la Universidad estatal de Moscú.

Quisiera aprender otros idiomas porque me hace ilusión trabajar de traductor. Bueno, de intérprete también.

Cuando aprendes una lengua extranjera, conoces también la cultura de ese país, le parece?

Además es muy práctico.

El español siempre me ha gustado aunque no he estado en España. Conozco a varios españoles y practico español con ellos

Y naturalmente mi sueño es ir a visitar España.

En cuanto a mis preferencias, cambian rápidamente. Antes me gustaba mucho la música “rock”, pero ahora prefiero escuchar algo más tranquilo. Música clásica por ejemplo.

Yo leo bastante, autores hispanos también. Sobre todo me gusta “Cien años de soledad” de Gabriel García Márquez. Algun día quisiera leer esta obra en original.

Soy muy aficionado a la natación y al fútbol. Hace un mes compramos una parabólica y así puedo ver los partidos de Barsa que me gustan tanto.

Cerca de nuestra casa hay una piscina a la que voy todos los viernes.

Por ahora no tengo planes para el futuro. Todavía soy muy joven. Lo más importante para mí es seguir estudiando.